

# 照陽の家だより

平素より照陽の家の運営にご協力ご指導を頂き有難うございます。さて、この度の鳥取県、島根県の豪雨災害に際しまして被災されました方々に謹んでお見舞いを申し上げますと共に皆様のご無事と一日も早い復興を心からお祈り申し上げます。

今年もいよいよ後半に入りました。いまだ新型コロナウイルス感染症は収束の兆しさ見えません。次々と変異株のニュースも報道され不安に駆られるこの頃ですが今回は照陽の家の感染対策について改めてご紹介します。



入室時の検温、手指消毒を徹底。来客の方は名簿の記入をお願い致します。



飛沫予防の亚克力板：個別に設置してある亚克力板。マスク着用+亚克力板で隣同士の会話が楽しめます。また座席表を記入したりと感染時のスムーズな情報提供に努めています。



私物の個別化を徹底：歯ブラシ、クッションなど施設内で使用するものを袋やジップロックを使用して個包装管理してます。クッション使用後は消毒、歯ブラシは乾燥機にかけて殺菌したりとの徹底した感染対策をしています！

防護服：施設用、持ち出し用とたくさん準備しています。



次亜塩素酸・空間除菌脱臭機ジアイーノの設置及び定期的な喚起を行っています。その他用途に分けた消毒液の作成、ペダル式のごみ箱の設置、トイレ使用後の消毒方法の統一および実施の徹底、消毒液の設置数を増やしたりなど利用者さんをはじめ施設内一同で感染対策に取り組んでいます。「今できることは何か？」をしっかりと考え「安全に通ってもらえる集いの場」を目指します。  
(感染対策委員会)

## ひなたぼっこ保育園の日常



七夕飾り



お菓子作り



ピーマン収穫

### 今月の言葉

自分を通した経験からしか学ぶことはできません。それこそ理想的な人生なのです。

～ホセ・ムヒカ～

## 「大玉スイカ」到来！

鳥取県名産品の大きな湯梨浜スイカが届きました！あまりにも見事な水スイカなのでみなさんと記念撮影。スタッフも一緒におしくいただきました！ありがとうございました。七夕飾り、作品展見学等企画で楽しい日々を過ごせるように努力しています。



おもたいね？



七夕飾り



作品展に行きました。

照陽の家には訪問看護ステーションハートケアがあります。訪問看護とは看護師がご自宅を訪問し看護ケアを提供し療養生活を支援するサービスです。

春に植えていたナス、きゅうり、トマト、ピーマン、オクラが大きくなり収穫することができました！丁寧に水やりを欠かさず行ってくれた利用者さんありがとうございます。できたトマトはその場でつまみ食い「美味しいトマト」でした。かぼちゃ、スイカの収穫が楽しみです。



## 近くのお店をピックアップ！ ショッピングジョブ！



近くにお住まいの利用者さんから「マルワに行ってみよう」と希望があり、買い物に出かけました！お店までは車ですが店内は歩行器やカートを押して、商品選びをしながら生活リハビリを行いました。自宅近くの馴染みの店ということもあり、「家族で何度か来た事がある」「店内が変わっていてビックリした」など感想を話されました。そして何よりマルワといえば“魚”この日は大きなハマチとサバが売られていました！